
C.I.J. Co!muniqué no 61/15 
(non o f f i c i e l )  

Les renseignements suivants &manant du Greffe de la Cour in te r -  
na t iona le  de Ju s t i c e  sont mis à la disposition.de la presse : 

Le 20 m a i  1961, la Cour irrternationale de Justice a rendu une 
ordnnnance dans les affaires du Sud-Ouest a f r i ca in  (I3thiopl;e c. Union 
sud-africaine e t  Lib éria c . Union sud-africaine ) , 

Par c e t t e  ordonnance, après  avcir constaté que les conclusions des 
requgtes a i n s i  que des mémoires deposés par l e s  Gouvernements dernan- 

a d e u s  sont identiques, mutatis mutandis, e t  que, dès lors, les Qouver- 
nements de 1iEthiopie et du Libéria font cause commune, la Cour a 
joint l e s  instances introduites contre lrUnion sud-africaine par 
ltathiople e t  le Libé r i a  e t  f i x é  au 15 novembre 1961 le dé la i  imparti 
aux deux demandeurs pour désigner dtun commun accord un s e u l  juge 
ad hoc. - 

La Haye, le 29 mai 1961. 

Communiqué No. 61/15 
(itlnof f i c i a l  ) 

'Phe following information £rom the Registry of the  International 
Court of Justioe is oommunicated to t h e  Presa: 

On 20 May 1961 the International Cowt  of Justioe made an Order 
in the South West Africa cases { ~ t h i o p i a  2. Union of South Afr ioa  
and Liber ia  1, Union of South M r i a a ) ,  

By i t ~  Order, the Court, sfter finding that the  aubmission of 
the  Applicat ions and of the bIemorials f i l e d  by the app l ioan t  
Go~ernments were mutatis mutadis  i d e n t i o d  and that, accordingly, 
the Governments of Ethiopia  and Liberia were in the same intemat;, 
j o h e d  the proceedings instituted against the  Union of South Afrloa 
by Ethiopia and Liberia, and f l x e d  15 November 1961 as t h e  time-limit 
vrithin which the two Applicants, acting in concert, may ohaose a 
single Judge ad hoo. 

The Hague, 29 May 1961. 




